

# Voluntarios Victoria y Cámara de Comercio entregaron apoyo y donaciones en Quillón



*En conversación con María Inés Zamora, presidenta de la Cámara de Comercio, conocimos el gesto solidario que unió a la comunidad de Victoria con las familias de Quillón, en la región de Ñuble, una de las localidades golpeadas por los incendios que arrasaron la zona semanas atrás.*

*Andrea Jaque*



La campaña, organizada por Voluntarios Victoria en asociatividad con la Cámara de Comercio, logró reunir aportes que se transformaron en ayuda concreta: fardos para animales, 80 cajas de mercadería, alimentos para perros y gatos, pañales, agua, ropa de cama y de vestir, incluso ropa interior. El recorrido por el territorio de Quillón fue intenso, pero el recibimiento de la comunidad fue profundamente emotivo. "Las pérdidas no son sólo materiales, también emocionales", nos comentó Zamora, destacando la gratitud y honestidad de quienes recibieron la ayuda.

El despliegue fue posible gracias a la colaboración de múltiples actores: Ruedi Tour proporcionó un vehículo con gestión de la Cámara de Comercio; Transporte Espinoza aportó un camión gracias a la gestión de Voluntarios Victoria; y Sergio Gutiérrez facilitó una camioneta, fundamental para ingresar a los caminos más complejos. Se agradeció también a Marisol Varela, a los choferes que no sólo condujeron

sino que trabajaron en terreno entregando las donaciones, a la Defensa Civil de Victoria, al APR de Quillón y a la Junta de Vecinos, quienes donaron tazas de baño y mercadería.

La campaña reunió un total de \$1.356.000 dinero que fue destinado al Cuerpo de Bomberos de Victoria, depositado a la cuenta bancaria de la Institución. En paralelo, la mercadería entregada en Quillón fue avaluada en \$900.000. Todo esto fue posible gracias a la confianza y generosidad de la comunidad, que una vez más respondió con fuerza al llamado de ayudar.

Se destaca también a los socios de la Cámara y a Henry Canales, quien colaboró con la amplificación durante la jornada de campaña y acompañó en el proceso.

Este gesto colectivo refleja la capacidad de una comuna de organizarse, movilizar recursos y tender la mano a quienes más lo necesitan. Una muestra de que la solidaridad, cuando se convierte en acción, puede iluminar incluso los momentos más oscuros.